



Fahrtenprogramm

Die Planungen für das weitere Fahrtenprogramm für die Saison sind fast fertig. An Pfingsten wird es wieder die alljährliche Jugendfahrt geben, diese wird in Emden stattfinden. Außerdem geht es für die Kinder und Jugendlichen in den Sommerferien für eine Woche an die Mecklenburgische Seenplatte. Neu wird in diesem Jahr ein Vereinswochenende für alle Mitglieder der Kanu-Abteilung sein, welches ebenfalls in Emden stattfinden soll. Des Weiteren sind diverse Tagesfahrten und auch die Teilnahme an Veranstaltungen wie der Aller-Hochwasser-Rallye geplant.

Von November bis Anfang März fand für die Kinder und Jugendlichen das Winterprogramm mit Kreativangeboten, Spielen, Filmabenden, Umweltschulungen und vielem mehr statt. Seit Mitte März können wir endlich wieder auf dem Wasser loslegen und paddeln.

Außerdem ist neben dem Training der Kinder und Jugendlichen am Mittwoch und dem Klönabend am Dienstag ein weiterer Übungsabend für Erwachsene in Planung. Interessierte können sich unter der E-Mail-Adresse der Kanu-Abteilung melden (kanu@tvjahn-walsrode.de) oder den QR-Code scannen und sich online über unsere Abteilung informieren.

